

Gaston, sin dudas tengo que recurrir a escribirte de algo que quería decírtelo de frente mirándote a los ojos como es mi costumbre hablar, ya que nunca oculto nada, soy transparente y digo siempre las cosas de esa manera.

Te llamé, te escribí mensajes, me prometiste una reunión que jamás se llevó a cabo y todo para encubrir a ese tipo que tenes como presidente de fútbol amateur, un inepto, altanero, soberbio que no puede discutir conmigo de táctico-técnico, ni de docencia juvenil porque simplemente uno estudio, y el alcanzo un cargo por amistad y huye espantado y a los gritos cuando se enfrenta con gente que razona y tiene un nivel intelectual más elevado.

No tiene que olvidar esa persona, ni así tampoco ninguno de ustedes, que uno, junto a otros compañeros le defendimos y con gran orgullo sus queridos colores celeste y blanco y que ahora son mis colores también, cuando jugando la supercopa y otros partidos, Juan D'istefano nos debía 2 meses de sueldo y nosotros jugábamos por ustedes, los hinchas, donde estaban incluidos, Adrián Fernández, Gaston Cogorno, Rodolfo Molina, Christian Devia, y tantos otros, hoy dirigentes de Racing, que saltaban de alegría con los logros alcanzados por su equipo y nosotros sentíamos ese contacto con ustedes ya que la comisión directiva de ese momento ni nos apoyaba.

Hoy donde esta ese contacto??, ya se olvidaron??, cuando hoy uno necesita trabajar, y digo trabajar con todas las letras, no pasar el tiempo y recibir un sueldo, y lo hace con orgullo representando al club que defendió dentro del campo de juego, y esos propios hinchas en aquel entonces y hoy dirigentes, les da la espalda.

Y en esto no hay objeción, en 2 años Adrián Fernández me acuso con mentiras para sacarme la 7\* y la 9\* división, y en 2 años más me volvió a acusar con más mentiras para sacarme del club, cuando tengo todos los testigos que estuvieron por Tita del trabajo que hice y en el cual no hubo fallas.

Y me siento a una mesa tranquilo en un careo con cualquier dirigente o persona que quiera discutir esto.

Todo porque??, por algo personal que Adrián Fernández tiene conmigo y que no me lo dice, pero intuyo que puede ser, algo totalmente ajeno al club y al fútbol.

Entonces si uno quiere al club, se identifica con estos colores, y vos lo sabes bien porque soy un embajador de Racing en cuanta filial o programa me inviten, porque no puedo tener un ingreso salarial en mi club cuando hago todo por él??, cuando hay gente de afuera que le importa un comino el club y solo lo hace por un sueldo. Yo estuve cuatro años en Racing formando jugadores para Racing, recibiendo un sueldo de \$3500, eso no es colaborar y sentir al club??, cuando un utilero gana \$9000 por dar un ejemplo, y no me guarde nada y lo hice con todas las ganas del mundo.

Gaston, necesito trabajar y lo quiero hacer en Racing, no me importa de que manera lo represente, puede ser en fútbol o en sociales, pero necesito la ayuda de Racing, con trabajo, porque no estoy "salvado", y por esa razón te pido esto, si es que hay aun en tú interior las

palabras que esbozaron tanto Molina como vos, de que en Racing están primeros para trabajar la gente que se la jugó por el club en el tiempo.

Te pido una ayuda, vos sabes de mi honestidad y persona que soy , de lo contrario pregunta, pero no a dirigentes si no a las personas que estuvieron conmigo estos cuatro años, profes, técnicos, padres ,chicos, utileros, cancheros, a ellos que me conocen muy bien.

Gaston, te conozco, conozco a tu familia, se de la buena gente que sos, y no quiero sentir que me defraudaste, se que a Adrián Fernández le tienen miedo, yo no, me enfrente con D'istefano en aquel entonces y hoy lo haré con cualquiera, piso muy firme y eso me lo da la verdad que llevo dentro y el carisma que tengo con la gente, que me lo gane por ser sencillo, sincero, abierto, y enarbolar los colores de mi club.

De darme la posibilidad de seguir en Racing, y por respeto a vos me callaré la boca y todo esto que te escribo y escribí anteriormente quedara archivado, para no hacerle un mal a mi club ni a vos tampoco, por el contrario si me dan la espalda, no lo tomes como amenaza, pero tengo mucha bronca y ponte en mi lugar, humillado, defraudado y echado por mi propia gente, mi campaña será desterrar a esta clase de dirigentes, ejemplo Adrián Fernández, sus secuaces y todo aquel que se alinie con él, que le hacen mal a mi club. El que avisa no traiciona, y a mi hasta ahora hay que gente que me traicionó, por esa razón apelo a tu sensatez, a tu mano justiciera siendo el presidente y líder poderoso del club a quienes todos bajo su mandato tienen que acatar sus órdenes, que no te tiemble el pulso al dar una orden sensata, acá tenes un servidor que en eso te apoyara incansablemente, y cuidate de gente que al hacer malas "maniobras"y quien sabe con que intereses personales, dan por tierra con tu buen nombre, porque leo los twitters, y hablo con la gente, el hincha que solo quiere el bien de Racing, y me entristece que por culpa de gente que te rodea, las puteadas y el descontento van hacia tu persona, porque te conozco y sé que tu pensamiento es otro, cuida tus espaldas Gaston y rodéate de gente que te quiere y respeta de verdad, sos el PRESIDENTE, es un consejo bueno de alguien que ve las cosas de afuera y el eco de la gente.

Gaston, sólo te pido ayuda, jamás defraudo a nadie, porque soy vergonzoso de las críticas, quiero trabajar y lo quiero hacer en mi Racing de la manera que sea, sólo espero que lo entiendas y que me tengas de tu lado.

Un abrazo grande y ACADEMICO.

Nota de ChatAKD.com La carta fue recibida por nosotros en 28 de mayo de 2013